

**Bürgerinitiative
"Stahnsdorf gegen Fluglärm"**

An den
Ministerpräsidenten des Landes Brandenburg
Herrn Matthias Platzeck
Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Stahnsdorf
21. November 2010

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

für Ihre Teilnahme an unserer gestrigen Demonstration in Stahnsdorf bedanken wir uns insbesondere dafür, dass Sie auf unserer Veranstaltung gesprochen haben und sich den durchaus deutlichen Worten der Redner und den Unmutsbekundungen der Teilnehmer gestellt haben. Da Sie uns aus Gründen anderer terminlicher Verpflichtungen vorzeitig verlassen mussten, konnten wir uns leider nicht im Rahmen der Veranstaltung bei Ihnen persönlich bedanken. Das möchten wir mit diesem Schreiben nachholen.

Zum Schluss Ihrer Rede hoben Sie deutlich hervor, dass Sie sich dafür einsetzen werden, eine Lösung zu finden, bei der die Region Stahnsdorf, Kleinmachnow und Teltow nicht überflogen wird. Wir werten diese Aussage als positives Zeichen und Bestätigung unserer bisherigen Arbeit. Die Einbringung des neuen Routenvorschlags der Ministerin für Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz, Anita Tack, die gestern im Rundfunk Berlin Brandenburg angekündigt wurde, betrachten wir als eine lang erwartete Bereicherung der bisherigen Flugroutendiskussion.

Über Ihr in den rbb Abendnachrichten zitiertes Angebot, sich zukünftig verstärkt selbst mit den Bürgerinitiativen zusammensetzen zu wollen, freuen wir uns und hoffen auf eine baldige Umsetzung.

Mit freundlichen Grüßen

Bürgerinitiative "Stahnsdorf gegen Fluglärm"
Die Sprecher



Matthias Piaszinski



Christine Dunkel



Klaus Eichkorn